

Ageo Free Wi-Fi を設置

市民の皆さまには、大変ご心配をおかけいたしましたが、4月の人間ドックで消化器系の器官に腫瘍が見つかったことから、7月末の入院・手術を経て、8月中旬に通常の公務に復帰いたしました。

毎年人間ドックを受診しておりましたので、早期の治療ができたものと思っております。市民の皆さまにおかれましても、ぜひ定期的に健診を受けていただき、健康保持に努めていただければ幸いです。

また、療養期間中は電話やタブレット端末、パソコンを使用しながらテレワークで公務を行ったことで、デジタル技術の進歩を身をもって実感いたしました。

上尾市も便利な市役所を実現するためのさまざまな施策に取り組んでおり、8月には市役所や市民体育館など市内18カ所の公共施設で公衆無線LAN(フリーWi-Fi)接続サービスの提供を開始しました。これによりご自身のスマートフォンやタブレット端末などを、無料でインターネットに接続できるようになりました。加えて、大規模災害時には、パスワードなどの認証をしなくてもインターネットに接続できる「00000 TAPAN(ファイブゼロジャパン)」の利用が可能となります。

引き続き、これまで以上に便利な行政の実現に向け取り組んでまいります。



ビデオ通話で職員と打ち合わせ